

Protokoll der Quartiersgruppe Urberach

Datum: 14. August 2017

Ort: SchillerHaus

TeilnehmerInnen: 17

	Begrüßung der Teilnehmer*innen durch Frau Martiner
TOP 1	Aktuelles
	<p>Aufgrund einer Erkrankung findet die Gesprächsrunde mit Herrn Arthur Singer am heutigen Abend nicht statt. Der Termin wird verschoben, Herr Rotter hat sich bereit erklärt an diesem ebenfalls teilzunehmen.</p> <p>Es wird innerhalb der Gruppe beschlossen, dass weitere Fragen an Herrn Dieter Weber geschickt werden können. Herr Weber stellt einen Fragenkatalog zusammen. Für die Moderation wird sich Herr Herbert Lotz zur Verfügung stellen.</p>
TOP 2	Bericht aus den Arbeitsgruppen und den Quartiersgruppen Waldacker und Breidert durch Herrn Wolfgang Schäfer
	1. Initiative Breidert
	<ul style="list-style-type: none"> • Der Spanisch-Konversationskurs entfällt b.a.W. durch den Tod von Herrn Carlos Kramer • Der Termin für die Einweihung des „Braaret Bernsche“ am 12.8. wurde aufgrund der Wetterlage verschoben • Mitglieder aus der Gruppe haben eine neue, gelbe Telefonzelle gefunden (an der Grenze zu Tschechien), diese steht derzeit beim Lackierer und soll wieder am alten Standort – Anfang 2018 – aufgestellt werden.
	2. Quartiersgruppe Waldacker
	<p>30.05. Bürgerversammlung mit Herrn Kern und Herrn Rottter → Frau Marisa Haring ist als Sprecherin der Gruppe zurückgetreten</p> <p>Arbeitstreffen am 4.7. → Bekanntgabe, dass Frau Seibert der Quartiersgruppe Waldacker nicht mehr zur Verfügung steht. Die neue Mitarbeiterin im Bügertreff Waldacker, Frau Andrea Sobanski, wird diesen Bereich übernehmen</p>
	3. Verkehrsgruppe → Herr D. Weber berichtet
	Das Projekt „Bahnhofstraße“ ist am Laufen bzw. befindet sich lt. Aussage von Herrn Dreger – FA-Leiter Tiefbau – in der Endphase der Planungen. Die Vorschläge der Quartiersgruppe Urberach wurden mit berücksichtigt.
TOP 3	Termine
	1. Eine Teilnahme/Mitwirkung der Quartiersgruppe Urberach am Fest der Senioren-Lotsen der Caritas am 3.10. ist nicht gewünscht, die Gruppe möchte ein eigenes Fest in 2018 organisieren

	2. Am 9.9. findet ab 14.00 Uhr das Freundschaftsfest vom NFR e.V. Rödermark auf der Bulau statt.
	3. Als Termin für das gemeinsame Gänseessen wird Montag, der 13.11.2017 um 18.30 Uhr im „Naturfreundehaus“ auf der Bulau vereinbart, in Verbindung mit dem monatlichen Arbeitstreffen. Bitte bei Interesse bei Frau Carl anmelden: Karla.Hub@t-online.de oder Telefon an 06074-23229
	4. Info von Frau Lenhardt am 21.08.2018 per Email: Am Häfnerplatz in Urberach ist seit 2013 das Mosaik-Okklusions-Projekt „Vier Elemente“ unter der Leitung von Sigrid Lang, der Schirmherrschaft der Diakonie und durch verschiedene öffentliche und private Sponsoren entstanden. Da ich selbst dabei mitgewirkt habe, freue ich mich, dass die 4 Sitzrondelle nun fertiggestellt sind und würde Sie/Euch gerne zu unserem Fest am 9. September 2017 ab 14.00 Uhr auf den Häfnerplatz einladen. Für Essen und Getränke, sowie ein Unterhaltungsprogramm ist gesorgt.....
TOP 4	Verschiedenes
	1. TOP's für die Sitzung am 11. September 2017
	5. Neubepflanzung des Bodaijker Platzes → Termin ? Wer beteiligt sich? Sponsoren?
	6. Ggfs. Einladung von Dagny Schüler von der „Caritas“ Info von Frau Martiner: Frau Schüler wird in der Sitzung am 11.09.2017 über den „Gesprächskreis für pflegende Angehörige“ berichten.
	2. Vorstellung des Bund-Länder-Förderprogramm „Zukunft Stadtgrün“ am 14.08.2017 um 16.00 Uhr durch Frau Heidelberg
	<ul style="list-style-type: none"> • Seitens der Quartiersgruppe Urberach waren Frau Carl, Herr Kühne und Herr Brinkhus anwesend • Es handelt sich um eine Fördersumme von 7,6 Millionen Euro für Hessen • Bei einem Zuschuss würde sich die Projektsumme aufteilen in 2/3 durch das Land und 1/3 Stadt Rödermark • Als Bereiche kämen in Urberach in Betracht: Entenweiher-Park, Kinder-und Jugendfarm, Renaturierung der „Rodau“, Wohngebiet „An den Rennwiesen“; Platz hinter dem Badehaus
	3. Leitbildprojektgruppe „Rodauquelle“ Frau Becker berichtet, dass in ca. 2-3 Wochen eine Entscheidung getroffen wird, wann die Arbeiten an der Quelle (Spielplatz) beginnen werden.
	Das nächste Treffen findet statt am: Montag, den 11. September um 19.30 Uhr im SchillerHaus → eine separate Einladung folgt

Für das Protokoll:

Name: Isabel Martiner

Datum: 23.08.2017